

**HERTECANT (Jean-Paul-Marie)**, Médecin (Alost, 23.11.1901 — Matadi, 30.8.1936). Fils de Achille et de De Bruyn, Marie-Catherine-Anne-Jeanne.

Docteur en médecine, chirurgie et accouchement diplômé de l'Université de Gand, Jean Hertecant partit pour le Congo le 21 septembre 1930. Il était engagé par l'Otraco et chargé du service médical sur la ligne Matadi-Léopoldville. Fin de terme, il quitta la colonie le 19 octobre 1933 et y revint pour un second engagement (23 mai 1934) qui devait être le dernier : le docteur Hertecant mourut à Matadi, avant d'avoir atteint sa trente-cinquième année.

5 septembre 1953.  
M.-L. Comelieu.